



AMLO y Norma Piña coinciden en un nuevo acto oficial tras la polémica por no seguir el protocolo en un evento previo

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, y la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña Hernández, volvieron a coincidir este jueves, ahora, en el acto de gobierno por el 110 aniversario de la Marcha de la Lealtad.

Tras las recientes críticas de funcionarios en contra de la ministra Norma Piña, porque en la ceremonia del 106 aniversario de la Constitución en Querétaro no se levantó para recibir al presidente, en menos de una semana los dos se volvieron a encontrar en este acto que se realizó en la calle de Madero y el Zócalo, en la Ciudad de México.

En la transmisión oficial se observó que cuando el presidente López Obrador subió al estrado, donde se encontraban otros funcionarios, frente a Palacio Nacional, la ministra llegó a su lugar y saludó al secretario de Gobernación, Adán Augusto López, y a la secretaria de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez.

Entre la ministra Piña Hernández y López Obrador se encontraban el secretario Adán Augusto López; el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, y el titular de la Sedena, Luis Cresencio Sandoval.

Al finalizar la conmemoración, en el marco también de los 200 años de la creación del Heroico Colegio Militar, todos los participantes y funcionarios del gabinete federal se levantaron para entonar el himno nacional, incluyendo a la presidenta de la Suprema Corte.

En el evento, el personal de la Subsecretaría de Control de Tránsito de la SSC supervisó la ruta, donde se colocó una escolta en columna de honor en memoria de la marcha que realizaron los cadetes con el presidente Francisco I. Madero, que hace 110 años lo acompañaron del Castillo de Chapultepec a Palacio Nacional durante el levantamiento militar en su contra.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

LATINUS

10/02/2023

LEGISLATIVO

En una primera parte del acto, realizada en Eje Central y la avenida Juárez, la ministra Piña fue colocada en la última posición de lado derecho del presidente, después de Santiago Creel y Luis Sandoval.

<https://latinus.us/2023/02/09/amlo-pina-coinciden-acto-oficial-polemica-no-seguir-protocolo-evento-previo/>